

Rapport du Comité pour les repas du jeudi au Centre Culturel Port

LaJoie

Membres du Comité: Francine DesMeules

Yves Blais

Francis Arsenault

Tous nous étions d'accord pour dire que les repas du jeudi devraient reprendre si possible. Tout le monde regrette la discontinuation de ce repas. Il doit y avoir un lien entre les repas du jeudi et les buts

mêmes du Centre. Les buts du Centre qui conviennent très bien comme buts des repas du jeudi sont surtout les suivants:

- faciliter les rencontres entre francophones
- favoriser la coopération et la fraternité entre les membres
- promouvoir le bon parler français

Les repas du jeudi devraient viser les mêmes buts. Par conséquent, les repas devraient être spécifiquement pour les membres qui parlent français, qui aiment se réunir pour parler français en plein milieu d'une journée ordinaire de travail. Ce n'est donc pas le temps ~~de~~ pour donner des cours de français à ceux qui veulent l'apprendre ou encore moins le temps de ~~parler~~ se sentir obligé de parler anglais pour ^{inclure} (faire comprendre) un anglophone ou de lui faire plaisir.

Les membres du Comité sont d'accord pour dire que les repas du jeudi devraient être ouverts ^{seulement} aux membres du Centre ^{identifiable par la carte} ~~et à leurs invités~~ et à leurs invités. C'est aux membres eux-mêmes de juger ~~si~~ si en invitant ~~une telle ou telle personne~~ telle ou telle personne ~~pour le jeudi~~ ils poursuivent les buts ~~des~~ des repas du jeudi et par le fait même les buts du Centre. Les exceptions à ce règlement devraient rester des exceptions et être approuvées par qui de droit, un responsable du centre, par exemple.

⌈ Ceux qui ne parlent pas français et qui voudraient quand même entendre du français, pourraient venir avec un membre et écouter parler les autres. Mais il ne faudrait pas que les autres se sentent obligés d'expliquer ~~à~~ à l'anglophone ce qui se dit.

⌈ Tout ceci n'est pas ~~pour~~ dans le but d'exclure les anglophones du Centre mais bien plutôt de fournir l'occasion aux francophones une occasion un peu unique dans la semaine de rencontrer d'autres francophones et de parler et ~~de~~ d'entendre le français.

*suggestion
en dehors
du rapport
du jeudi-
midi.*

La carte de membre ~~est~~ est le moyen de s'identifier. Il faudrait s'arranger pour que les détenteurs de carte de membre comprennent bien les buts du Centre. ~~et les acceptent en principe et en fait~~ **et les acceptent en principe et en fait**

Faire application pour carte de membre ne dit pas automatiquement acceptation comme membre. Ce devrait être aux membres du conseil ou au membre de l'exécutif d'approuver ou de rejeter une demande d'être membre, d'après les qualifications de celui qui ~~est~~ fait la demande. ~~Ceci assurerait~~ Ceci assurerait des membres compatibles avec les buts du Centre - ce qui est très important. Oui, un anglophone pourrait devenir membre du Centre.

⌈ En entrant pour le repas du jeudi, les membres et leurs invités pourraient signer le ~~ix~~ ~~ix~~ livre d'entrée.

⌈ Le français, et l'occasion de le parler devraient être plus importants que la nourriture. Visons à attirer les gens pour le français plus que pour la nourriture.

└ Pour ce qui est de la nourriture, il faudrait qu'elle soit très simple, deux sortes de sandwichs par exemple, un petit bol de soupe, une petite sucrerie et de quoi boire. Le prix chargé devrait couvrir le coût de la nourriture, de la préparation et du service de cuisine. Pour ménager le travail, utilisons des assiettes de carton etc.

└ Prévoir le mieux possible pour ne pas manquer de nourriture. Avoir, peut-être, ~~un~~ sur place, des boîtes de viande à sandwich ou des boîtes de soupe en cas où il en manquerait.

└ Il ne faut pas compter sur les bénévoles pour ~~les faire~~ préparer ces repas. Calculer le coût de la préparation, etc. ~~leur~~ pour établir le prix chargé aux gens. Essayons de garder le prix à deux dollars. Peut-être vendre la soupe à part, comme ça se faisait. Engager une ou des personnes sur une base régulière pour préparer ces repas ou offrir à contrat. Les repas devraient se financer.

└ Il va sans dire que les repas du jeudi sont bien appréciés de tous. Ils constituent une des activités les mieux "goûtées" du Centre. Que l'on fasse un effort, alors, pour les ~~repas~~ recommencer mais en assurant par leur simplicité et par l'atmosphère français du Centre, qu'ils puissent continuer sur une base régulière sans être un fardeau trop grand pour quiconque. Comme dirait ~~De~~ de Gaulle, Vivent les repas du jeudi midi!

* Pour arriver et garder le repas à 2.00 on peut charger à la porte un prix d'entrée de 1.00